



## Grâces. Les lanceurs de couteaux s'entraînent toute l'année

Ouest-France

Publié le 19/11/2022 à 05h07



Devant au centre, le bureau : Corinne Le Droumaguet, secrétaire ; Jacqueline Boof, trésorière ; Jean-Yves Gautier, président. | OUEST-FRANCE

Les lanceurs sportifs de couteaux et de haches sur cible ont tenu leur assemblée générale, samedi, à Kernevez. « **Nous disposons de 1 500 m<sup>2</sup> couverts et de 5 000 m<sup>2</sup> de cibles en extérieur** », précise Jean-Yves Gautier, président du Cercle celtique des lanceurs de couteaux (CCLC) et de la fédération sportive de lancer de couteaux et de haches.

Le club propose une pratique en loisir ou compétition. Jean-Yves Gautier et Jacqueline Boof, tous deux médaillés aux championnats du monde en Hongrie, préparent les 25 adhérents aux compétitions régionales, nationales et même internationales.

Les entraînements se tiennent toute l'année, le mercredi, de 15 h à 17 h, et le samedi, de 10 h à 12 h. « **C'est un sport accessible à tous, à partir de 18 ans. Pas besoin de condition physique particulière** », encourage Jacqueline, qui invite à venir découvrir l'activité sur site. « **Nous accueillerons le championnat de France 2023, du 18 au 21 mai** », annonce le président.

Le club accepte aussi des groupes dans le cadre d'événements familiaux, amicaux ou professionnels. « **Nous proposons des sessions d'initiation ludiques** », précise Jacqueline Boof. L'adhésion annuelle est de 65 €.

**Contact** : tél. 06 33 40 16 31, ou *via* la page Facebook du club.